4 Piéces
106 m?

Réf. 10271
1190 000 €

Nice
Appartement a vendre (06000)
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Magnifique appartement d'environ 100 m? situé au coeur du Carré d'Or,
dans un palais bourgeois avec ascenseur. Il dispose d'un grand balcon
offrant une vue dégagée sur les collines de Nice.Le salon avec cuisine
ameéricaine entierement équipée, deux belles suites avec leur propre

salle d'eau/wc, s'ouvrent également sur un balcon. Un
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bureau-bibliotheque est aménagé sur la mezzanine. L'appartement a

été refait a neuf avec des matériaux haut de gamme.Possibilité de
location de parking pres de l'immeubleles informations sur les risques

auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site ...

Magnificent apartment of approximately 100 m? located in the heart of Carré d'Or,
in a bourgeois palace with an elevator. It features a large balcony offering an
unobstructed view of the hills of Nice.The living room with a fully equipped open
kitchen, two beautiful suites with their own shower rooms/we, also open onto a
balcony. An office-library is set up on the mezzanine. The apartment has been
completely renovated with high-end materials.Parking rental is available near the
building.Information about the risks to which this property is exposed is available on

the Géorisques website: ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK CAP FERRAT
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